

## Claudia Hébert



Je suis Claudia Hébert, étudiante finissante en médecine vétérinaire, et athlète universitaire en cross-country. J'ai contacté pour la 1ère fois la Covid au printemps 2020 à mon retour d'un stage vétérinaire au Sénégal, infection qui fut sans complication. Cependant quelques symptômes nerveux léger d'origine inexpliqué et fatigue ont perduré, pour ensuite quelques mois post-infection, à quelques semaines de terminer mes études, donner lieu à une explosion de symptômes sévères d'apparition soudaine nécessitant des hospitalisations.

Encore à ce jour, plusieurs symptômes variés de la covid longue persistent toujours et de nouveaux apparaissent aussi, ce qui me limite toujours pour terminer mes études vétérinaires et qui a malheureusement mis tout récemment fin à mon parcours d'athlète universitaire. N'en demeure que malgré mes limitations et par moment, la douleur et la souffrance qu'apporte certains symptômes, je suis toujours déterminée et je travaille très très fort pour réussir à obtenir mon diplôme vétérinaire et continuer de pratiquer le plus régulièrement possible les sports qui me passionnent comme la course à pied et le patinage artistique.